



# Haltestelle

## Innehalten im Alltag des Ehrenamts

Neues Format für ehrenamtlich  
Engagierte unter dem Dach  
der Ökumenischen  
Flüchtlingsarbeit  
von Caritas und Diakonie

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe ehrenamtlich Engagierte der ÖFA,

seit inzwischen über zwei Jahren engagieren Sie sich ehrenamtlich in der Asylarbeit. Sie tun dies mit hoher Leidenschaft für die Sache und für die Geflüchteten selbst. Flüchtlingsehrenamt ist eine andere Kategorie von Ehrenamt, die Sie täglich herausfordert – mit allem, was zu Ihnen gehört. Viele Freiwillige sind bis an die Grenzen und darüber hinaus belastet. Oftmals fehlen im Alltag die Zeit und der Anlass, um bewusst innezuhalten, sich selbst und nicht immer nur den anderen etwas Gutes zu tun.

## Halt und Orientierung.

Vor diesem Hintergrund möchten wir Ihnen im Rahmen der Ökumenischen Flüchtlingsarbeit von Caritas und Diakonie ab sofort ein neues Format anbieten.

Unter dem Titel « Haltestelle – Innehalten im Alltag des Ehrenamts » möchten wir Ihnen jährlich ca. drei Veranstaltungen anbieten, um Ihnen die Möglichkeit zu geben, im Alltag des Ehrenamts bewusst innezuhalten. Die Veranstaltungen werden so aufgebaut sein, dass sie zwar eine inhaltliche Nähe zum Thema Flucht und Asyl aufweisen, trotzdem aber immer Sie als Ehrenamtliche im Vordergrund stehen. Darüber hinaus wird immer auch genug Raum zum Austausch und zur Vernetzung mit anderen Ehrenamtlichen bleiben.



“Haltestelle”

Innehalten im Ehrenamt

Alle Ehrenamtlichen, die unter dem Dach der Ökumenischen Flüchtlingsarbeit aktiv sind, haben die Möglichkeit, an diesen Veranstaltungen teilzunehmen.

Als **Auffaktveranstaltung** möchten wir Sie  
**am Freitag, 22. Juni**

zum Besuch der Sonderausstellung

« Zwischen den Welten » im Bauernhausmuseum in  
Wolfegg einladen.

Gemeinsame Abfahrt in Biberach um 13:30 Uhr  
am Parkplatz Wielandpark (früher Kaufhaus X)  
Rückkehr gegen 19:00 Uhr

Um besser planen zu können,  
bitten wir um **Anmeldung**  
**bis spätestens Freitag, 15. Juni 2018 per Email** bei  
Marion Martin [martin.m@caritas-biberach-saulgau.de](mailto:martin.m@caritas-biberach-saulgau.de)

Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele von Ihnen an diesem Nachmittag Zeit finden. Gönnen Sie sich diese Auszeit und nutzen Sie die Gelegenheit zum Austausch mit anderen ehrenamtlich Engagierten aus dem gesamten Landkreis Biberach.

Wir freuen uns auf die Begegnung mit Ihnen  
und grüßen Sie herzlich

*Ihr Team der Ökumenischen Flüchtlingsarbeit  
von Caritas und Diakonie*